

LE TOURISME AUX ANTIPODES

Le territoire australien a une superficie de près de 7,7 millions km², s'étendant sur 3 700 km du nord au sud et 4 000 km d'est en ouest.

En dépit de sa taille, l'Australie est un pays très urbanisé. Plus de 70% de sa population vit dans la capitale nationale et dans les autres grandes villes, pour la plupart situées sur les côtes est et sud-est. Les principales agglomérations sont Sydney et Melbourne, suivies de Brisbane, Perth, Adelaide et Hobart. Le marché australien des voyages à l'étranger est stable et bien établi, les consommateurs étant instruits, jouissant de congés annuels généreux et disposant de revenus discrétionnaires considérables. Les Australiens ont l'habitude des longs voyages; anglophones, ils ne rencontrent point de barrière linguistique.

Le marché australien du tourisme est très concurrentiel et très sensible aux prix. En 1993, 2 267 200 Australiens ont voyagé à l'étranger (13% de la population), dont 55% pendant leurs vacances.

La même année, 97 807 Australiens ont visité le Canada. Les revenus tirés des séjours au Canada des touristes

australiens étaient estimés en 1993 à 80 millions de \$, soit des dépenses moyennes de 817,30 \$ par personne, pour un séjour moyen de 11,4 jours.

L'Australie est la sixième source de recettes canadiennes dans le secteur touristique. Le Canada estime avoir accueilli en 1994 plus de 120 000 Australiens.

Aide disponible à la mission

- Renseignements sur le marché
- Conseils à l'industrie touristique
- Assistance pour la coordination des activités en Australie
- Clients potentiels et références
- Communiqués à l'industrie et aux médias touristiques
- Banque de données sur les voyageurs et le secteur RC-VM
- Utilisation des locaux de la mission

Marché de l'agro-alimentaire

Le marché australien des produits agro-alimentaires à valeur ajoutée est estimé à quelque 34 milliards de \$. C'est donc dire qu'il est prêt à accepter des produits exceptionnels à prix concurrentiels.

De concert avec les organisateurs de Fine Food '95 présentée du 3 au 6 septembre prochain, à Darling Harbour à Sydney, le Haut-commissariat du Canada est prêt à monter un stand de produits agroalimentaires canadiens, où l'on pourra consulter des brochures sur les produits et déguster des échantillons d'aliments et de boissons offerts par une dizaine ou une vingtaine de sociétés canadiennes.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur le secteur de l'agroalimentaire ou pour exposer des produits dans le cadre de cette activité promotionnelle, communiquer avec Rana Pudifin, Haut-commissariat du Canada, Canberra, tél. : (0011-61-6) 273-3844, fax : (0011-61-6) 273-3285.

Les délégués commerciaux en Australie : le Canada à votre service

Depuis un siècle, les délégués commerciaux du Canada sont présents en Australie afin d'aider les Canadiens qui veulent y faire des affaires.

Aujourd'hui, deux bureaux canadiens continuent de promouvoir les échanges commerciaux, les investissements et le tourisme.

Canberra

Le haut-commissariat du Canada à Canberra traite les demandes de renseignements qui nécessitent des contacts avec les ministères et organismes du gouvernement central australien à Canberra, ainsi que les demandes d'information générale portant sur les secteurs suivants : agriculture, pêches et agro-alimentaire, produits forestiers, marchés publics, produits de défense et aérospatiale, production d'électricité et énergie, métaux et minéraux.

Sydney

Le consulat général du Canada à Sydney traite les demandes d'information commerciale et d'assistance dans tout autre secteur, dont l'informatique et les télécommunications, l'environnement, la machinerie pour l'exploitation minière, l'équipement forestier, la machinerie agricole, les matériaux

et produits de construction, la biotechnologie et les produits médicaux ainsi que le tourisme.

Secteurs prioritaires et contacts

En 1995, les secteurs prioritaires sont les suivants : matériel de télécommunications, logiciels, équipement forestier, matériel d'exploitation minière, matériel et services environnementaux, matériel ferroviaire, agro-alimentaire, défense et aérospatiale.

Pour plus de détails sur les débouchés dans ces secteurs s'adresser à : John Donaghy, conseiller (affaires commerciales et économiques), haut-commissariat du Canada, Canberra. Fax : (011-61-6) 273-3285; Jim Feir, délégué commercial principal, consulat général du Canada, Sydney. Fax : (011-61-2) 364-3098. Dilys Buckley-Jones, directrice, Direction du Pacifique Sud, MAECI, Ottawa. Fax : (613) 996-4309.